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ABSTRAK 

Tesis dengan judul “Pengaruh Sukuk, Reksadana Syariah dan Saham Syariah  

Terhadap Pertumbuhan Ekonomi di Indonesia dengan Inflasi sebagai Variabel 

Intervening” ini ditulis oleh Faiz Suryansah (NIM. 128508203013), Prodi Ekonomi 

Syariah Pascasarjana UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, dibimbing oleh Dr. 

Muhammad Aswad, M.A, selaku pembimbing I dan Dr. H. Dede Nurrohman, M.Ag, 

selaku pembimbing II. 

 

Kata Kunci: Sukuk, Reksadana Syariah, Saham Syariah, Inflasi, dan Pertumbuhan 

Ekonomi 

 

Penelitian ini dilatar belakangi oleh penumbuhan investasi (seperti sukuk, 

reksadana syariah, dan saham syariah) dalam sektor keuangan menjadi salah satu upaya 

untuk meningkatkan pertumbuhan perekonomian di Indonesia. Oleh karena itu, penelitian 

ini bertujuan: 1) Untuk menganalisis pengaruh sukuk, reksadana syariah, dan saham 

syariah terhadap pertumbuhan ekonomi Indonesia secara parsial, 2) Untuk menganalisis 

pengaruh sukuk, reksadana syariah, dan saham syariah terhadap pertumbuhan ekonomi 

Indonesia secara simultan. 3) Untuk menganalisis pengaruh sukuk, reksadana syariah, dan 

saham syariah terhadap pertumbuhan ekonomi Indonesia secara parsial dengan inflasi 

sebagai variabel intervening, 4) Untuk menganalisis pengaruh inflasi terhadap 

pertumbuhan ekonomi Indonesia. 

Metode dan jenis penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah kuantitatif 

dengan jenis penelitian asosiatif. Populasi dalam penelitian ini yaitu seluruh data sukuk, 

reksadana syariah, saham syariah, inflasi, dan pertumbuhan ekonomi Indonesia. Sampel 

penelitian adalah data dari tahun 2012 sampai 2020. Teknik pengumpulan data yang 

digunakan oleh penulis yaitu studi pustaka dan dokumentasi yang diambil dari website 

resmi www.bps.go.id dan www.ojk.go.id. Sedangkan teknik analisis yang digunakan yaitu, 

pemilihan model, uji asumsi klasik, uji regresi data panel, uji t, uji f, dan analisis jalur. 

Hasil penelitian ini dapat disimpulkan bahwa, 1) Sukuk, reksadana syariah dan 

saham syariah secara parsial berpengaruh positif terhadap pertumbuhan ekonomi 

Indonesia, 2) Sukuk, reksadana syariah dan saham syariah secara simultan berpengaruh 

positif terhadap pertumbuhan ekonomi Indonesia, 3) Sukuk, reksadana syariah dan saham 

syariah secara parsial berpengaruh terhadap pertumbuhan ekonomi Indonesia dengan 

inflasi sebagai variabel intervening, 4) Inflasi berpengaruh negatif terhadap pertumbuhan 

ekonomi Indonesia. Artinya ketika secara inflasi mengalami kenaikan maka pertumbuhan 

ekonomi akan mengalami penurunan. 

  

http://www.bps.go.id/
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ABSTRACT 
 

The thesis entitled “The Influence of Sukuk, Sharia Mutual Funds and Sharia Stocks on 

Economic Growth in Indonesia with Inflation as an Intervening Variable” was written by 

Faiz Suryansah (NIM. 128508203013), Postgraduate Sharia Economics Study Program at 

UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, supervised by Dr. Muhammad Aswad, M.A, 

as supervisor I and Dr. H. Dede Nurrohman, M.Ag, as supervisor II. 

 

Keywords: Sukuk, Sharia Mutual Funds, Sharia Stocks, Inflation, and Economic Growth 

  

The research is motivated by the addition of investment (such as sukuk, sharia 

mutual funds, and sharia shares) in the financial sector is one of the efforts to increase 

economic growth in Indonesia. Therefore, this study aims: 1) To analyze the effect of 

sukuk, sharia mutual funds, and sharia shares on Indonesia's economic growth partially, 

2) To analyze the effect of sukuk, sharia mutual funds, and sharia shares on Indonesia's 

economic growth simultaneously. 3) To analyze the effect of sukuk, sharia mutual funds, 

and sharia shares on Indonesia's economic growth partially with inflation as the 

intervening variable, 4) To analyze the effect of inflation on Indonesia's economic 

growth. 

The method and type of research used in this research is quantitative with 

associative research type. The population in this study is all data on sukuk, sharia mutual 

funds, sharia stocks, inflation, and Indonesia's economic growth. The research sample is 

data from 2012 to 2020. The data collection technique used by the author is library 

research and documentation taken from the official websites www.bps.go.id and 

www.ojk.go.id. While the analytical techniques used are model selection, classical 

assumption test, panel data regression test, t test, f test, and path analysis. 

The results of this study can be concluded that, 1) Sukuk, sharia mutual funds and 

sharia shares partially have a positive effect on Indonesia's economic growth, 2) Sukuk, 

sharia mutual funds and sharia shares simultaneously have a positive effect on Indonesia's 

economic growth, 3) Sukuk, sharia mutual funds and Islamic stocks partially affect 

Indonesia's economic growth with inflation as an intervening variable, 4) Inflation has a 

negative effect on Indonesia's economic growth. This means that when inflation 

increases, economic growth will decrease. 
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 الملخص

تأثير الصكوضك وصناديق الاستثمار المتوضافقة مع الشريعة  وضووض   رسالة الماجستير بالم
قد    الإسلامية وأرصدة الشريعة على النموض الاقتصادي في إندونيسيا مع التضخم كمتغير تدخلي

قسم الإقتصادية الشريعة، الدراسات العليا، جامعة  ،١٢٨٥٠٨٢٠٣٠١٣سوضريانساه ز ئفاكتبها 
الرحمن  نوضر يديدوالدكتوضر الحاج  محمد أسوضدالإسلامية الحكوضمية توضلوضنج أجوضنج. المشرف: الدكتوضر 

 .الماجستير

صكوضك ، صناديق استثمار شرعية ، أسهم شرعية ، تضخم ، : الكلمات الرئيسية
 نموض اقتصادي

 
يعُد الاستثمار المتزايد )مثل الصكوضك ، وصناديق الاستثمار المتوضافقة مع الشريعة 
الإسلامية ، والأسهم المتوضافقة مع أحكام الشريعة( في القطا  المالي أحد الجهوضد المبذولة لزيادة النموض 

ديق تحليل تأثير الصكوضك ، وصنا (١إلى: الاقتصادي في إندونيسيا. لذلك ، تهدف ىذه الدراسة 
الاستثمار المتوضافقة مع الشريعة الإسلامية ، والأسهم الشرعية على النموض الاقتصادي لإندونيسيا 

( لتحليل تأثير الصكوضك والصناديق المشتركة المتوضافقة مع الشريعة والأسهم الشرعية على ٢جزئيًا ، 
يق الاستثمار ( لتحليل تأثير الصكوضك ، وصناد٣النموض الاقتصادي لإندونيسيا في وقت واحد. 

المتوضافقة مع الشريعة الإسلامية ، والأسهم الشرعية على النموض الاقتصادي لإندونيسيا جزئيًا مع 
 .( لتحليل تأثير التضخم على النموض الاقتصادي لإندونيسيا٤التضخم باعتباره المتغير المتداخل ، 

ابي. طريقة ونوض  البحث المستخدم في ىذا البحث ىوض كمي مع نوض  البحث النق
السكان في ىذه الدراسة عبارة عن جميع البيانات المتعلقة بالصكوضك وصناديق الاستثمار المتوضافقة مع 
الشريعة الإسلامية والأسهم المتوضافقة مع الشريعة الإسلامية والتضخم والنموض الاقتصادي في 

جمع  نية. تق٢   ٠ ٠٢إلى عام  ٢ ٠ ١ ٢عام إندونيسيا. عينة البحث عبارة عن بيانات من 
 البيانات المستخدمة من قبل المؤلف ىي البحث في المكتبات والتوضثيق المأخوضذ من الموضاقع الرسمية

www.bps.go.id و www.ojk.go.id.  ، بينما الأساليب التحليلية المستخدمة ىي اختيار النموضذج
، وتحليل  f والاختبار،  t واختبار الافتراض الكلاسيكي ، واختبار انحدار بيانات اللوضحة ، واختبار

 .المسار
( الصكوضك والصناديق المشتركة المتوضافقة مع ١يمكن استنتاج نتائج ىذه الدراسة أن ، 
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( للصكوضك ٢الشريعة والأسهم الشرعية لها تأثير إيجابي جزئيًا على النموض الاقتصادي لإندونيسيا ، 
لشرعية في نفس الوضقت تأثير إيجابي وصناديق الاستثمار المتوضافقة مع الشريعة الإسلامية والأسهم ا

( الصكوضك والصناديق المشتركة المتوضافقة مع الشريعة الإسلامية ٣على النموض الاقتصادي لإندونيسيا ، 
( ٤والأسهم الإسلامية تؤثر جزئيًا على النموض الاقتصادي لإندونيسيا مع التضخم كمتغير متداخل ، 

إندونيسيا. ىذا يعني أنو عندما يزداد التضخم ،  للتضخم تأثير سلبي على النموض الاقتصادي في
 .النموض الاقتصاديسينخفض 

 

 

 


